
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 0
7

6
7
7
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 0

2
/0

8
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

3
:1

5
     U

S
U

Á
R

IO
: M

A
R

T
A

REQUERIMENTO Nº 00825/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
vacinação  contra  o  vírus  da  gripe 
H1N1.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o  vírus  da gripe  H1N1,  tem período de 
incubação que varia  de 3 a 5 dias  e a transmissão pode ocorrer  antes de 
aparecerem os sintomas e muitas vezes estes são semelhantes aos causados 
pelos vírus de outras gripes;

CONSIDERANDO que  houve  um aumento  no  Estado  de  São 
Paulo,  de  290% em relação  ao  ano  anterior,  com aproximadamente  1400 
pacientes infectados desde 1º de janeiro e tantas outras aguardam resultados 
dos exames que demoram cerca de 15 dias; 

CONSIDERANDO que  segundo  divulgado  pela  imprensa,  pelo 
menos 50 pessoas da nossa região também aguardam o resultado de exames 
enviados ao Instituto Adolfo Lutz para verificar a suspeita de contaminação do 
vírus H1N1 e a demora no diagnóstico é um agravante que poderá levar o 
paciente a óbito;

CONSIDERANDO que as baixas temperaturas colaboram para o 
registro de óbitos em função da propagação desta gripe e o número elevado  
de mortes em decorrência do vírus da gripe em nossa região,  inclusive em 
nossa cidade, tem preocupado à todos; 

CONSIDERANDO que passa a ser uma emergência, já que está 
claro  que existe  a  necessidade  de mais ações que ajudem a população  a 
entender  a  gravidade  do problema, além de ser  inadmissível  perder  várias 
vidas em decorrência desse vírus;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 0
7

6
7
7
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 0

2
/0

8
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

3
:1

5
     U

S
U

Á
R

IO
: M

A
R

T
A

1º) Faz parte das ações da Secretaria de Saúde do Município, 
ampliar a vacinação às pessoas que não fazem parte do grupo de risco?

2º)  É possível  divulgar  mais e estender  o prazo de vacinação 
para que tanto pessoas do grupo de risco que ainda não foram vacinadas,  
quanto as demais, possam ainda se submeter à vacinação? 

3º)  O  município  possui  quantidade  de  vacina  suficiente  para 
imunizar  pessoas  fora  do  grupo  de  risco?  Em  caso  negativo,  existe  a 
possibilidade de solicitar nova quantidade de vacina?  

Justificativa:

Este  vereador  percebe  que  a  população  está  bastante 
apreensiva devido às mortes que estão ocorrendo em nossa cidade e toda a 
região.   Entende  que  a  ampliação  da  vacinação  contra  a  gripe  H1N1  à 
população não enquadrada nos grupos de risco,  traria  mais tranquilidade à 
todos e a Secretaria de Saúde tendo material remanescente, poderia utilizá-lo  
na população interessada, sem custo algum.

Estamos vivenciando uma grande preocupação com a H1N1, já 
que  há  considerável  aumento  no  número  de  mortes  confirmadas.  É 
imprescindível também a conscientização das pessoas, pois além da vacina, é 
importante  que  todas  as  pessoas  tenham  cuidados  básicos  para  evitar  o 
contágio. E isso precisa ser insistentemente divulgado.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de julho de 2013.

Juca Bortolucci
-Vereador-Líder da Bancada PSDB-


